
　個人的には、妻が７年前から悪性リンパ腫を患い、年々
体力が衰えている関係で、今は毎日フィリピン人のお手
伝いさんのお世話と週２回の訪問看護のお世話を受けて
います。毎晩７時以降と週末は、お手伝いさんはお休み
なので私が食事の世話や洗濯など行っています。そのた
め、なかなか皆さんとの親睦活動に参加できずに申し訳
なかったと思います。ただ車いすに乗って外出する彼女
の笑顔を見ると元気をもらいますし、私以外にも同様の
ご苦労をされている会員の方々がいらっしゃるので私も
頑張らなくてはと思いながらこの1年を過ごさせていた
だきました。
　最後にもう一度、この未熟者の会長のためにたくさん
の温かいご支援、ご協力を賜りましたことにこころより
深く感謝申し上げます。また事務局の皆さんにも深く感
謝申し上げます。ありがとうございました。

●２０２２～２０２３年度第１２回理事会
　（令和５年６月28日（水）17時～　　か茂免）

１、会計報告の件
２、その他

●２０２３～２０２４年度　新理事会
　（令和５年６月28日（水）17：30 ～　　か茂免）

１、2023 ～ 24年度予算の件
２、上期年会費請求の件
３、委員会組織図の件
４、行事予定の件
５、マスクリニート君休会の件（2024年６月末迄）
６、その他

●優良警察官表彰（社会奉仕委員会）
　本日、愛知県愛知警察署、天白警察署より地域社会
のためにご活躍くださる貴署員の皆様を当クラブ例会
にお招きし優良警察官の表彰を行いました。
　日頃のご苦労に対する感謝状と記念品を福田会長よ
り贈呈させていただきました。
・愛知県愛知警察署　土屋　寛朗 生活安全課 巡査長
　　　　　　　　　　岡井　陽一 地域課　　 巡査長
　　　　　　　　　　門出　圭吾 交通課　　 巡査長

・天白警察署　　　　二木　俊文 地域課 警部補
　　　　　　　　　　伊藤　泰弘 刑事課 警部補
　　　　　　　　　　島田　和巳 交通課 巡査部長

　例会報告
●第2432回例会　令和５年６月28日（水）曇　
●６月はロータリー親睦活動月間　
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席50名

　　　　　　　出席率67.57％　
●ゲスト紹介
　愛知警察署　甲斐　誉司署長
　天白警察署　杉原　基彦署長　
●ビジター紹介
　第5300地区Las Vegas WON クラブ
　　　　　　　　　　石田　裕貴君　
●ニコボックス
　「一年間大変お世話になりました。ありがとうございま

した！」
福田哲三会長、小栗正章幹事

　「福田会長、小栗幹事、各役員理事、今年1年お疲れ様
でした。次年度もご支援、ご協力、お願い致します。」

桑山卓也会長エレクト、内間三好副幹事
　「本年度最終例会です。一年間お疲れさまでした。」

山崎健而君、中野義識君、川﨑利男君、林　邦司君、
増田靖憲君、岩田玄知君、上野山　進君、野崎敏夫君、
髙坂康夫君、横井辰彦君、宮下幸二郎君、黒田史郎君、
丸山弘昭君、田尻幹夫君、山田和弘君、加治佐健二君、
平木聖三君、近藤東臣君、南舘哲也君、山本秀樹君、
岡田寛治君、中川真吾君、𠮷田正道君、亀井敏勝君、
平野太治君、小池康資君、山下寛高君、田中知克君、
石川一郎君、谷喜久郎君、相羽繁生君、桑山卓也君、
坪井和義君

　「私個人としては創立８００年世界最古の大学、サラマン
カ大学より特別国際功労賞を授賞しました。今年９月に
京都大学ノーベル賞の山中教授が授賞されます。みなさ
ん世の中は不思議なことがあります。先日、日本イベン
ト協会で広告特別賞を２部門授賞しました。中日広告賞
も２部門、愛知広告賞も２部門授賞しました。」

谷　喜久郎君
　「１年間ニコボックス委員長をやらせていただき皆さん

のご協力に感謝します。ありがとうございました。」
加藤智弘ニコボックス委員長

　　　　　本日のニコボックス　　  5件 　 101,000円
　　　　　　累　　　　　計　　　157件　1,480,000円

　小栗正章幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・６月28日（水）　
本日、新旧理事会を開催致します。
◎今年度　17：00～　
◎新年度　17：30～　
◎懇親会　18：00～
場所はか茂免（かもめ）です。
※今年度・次年度の役員及び理事の

ご出席をお願い致します。
※例会終了後の理事会はございません。

　次年度
　・７月19日（水）　納涼夜間例会　18時～　

場所は名古屋観光ホテルです。
※会場の都合により場所は名古屋観光ホテルになります。
※お昼の名古屋東急ホテルでの例会はございません。

　・８月２日（水）　ガバナー補佐訪問日
場所は名古屋観光ホテルです。

※会場の都合により場所は名古屋観光ホテルになります。
※名古屋東急ホテルでの例会はございません。
※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブアッセ

ンブリーを開催致します。
※理事及び役員各委員長、入会３年未満の新入会員

の皆さんのご出席をお願い致します。
　本日、ガバナー補佐訪問日とクラブアッセンブ

リーのご案内を配布しております。

　福田哲三会長挨拶
　いよいよ最後の例会となり
ました。あっと言う間の１年
だったような気がします。今
年は会場を名古屋東急ホテル
に変えてのスタートとなりま
したが、会員の皆さん並びに
ホテルの皆さんのご協力によ
りスムーズに運営できたので
はないかと思います。また会
場変更に際しては、銀行協会
さんならびにホテルオークラ
レストランさんに対して田中

正次元会長、山本秀樹元幹事から丁寧にご説明いただき
ました。「立つ鳥あとを濁さず」にご協力いただいたお
二人の労に深く感謝いたします。
　そしてまずは幹事の小栗さんには大変大変お世話にな
りました。大きいことから細かいことまでクラブの運営
についてしっかりとご対応いただきました。お陰様で私
はとても気楽に会長を務めることができました。改めて

幹事さんの存在の重要性を感じた次第です。本当にあり
がとうございました。
　また、業界の公務でご多忙にもかかわらず、快く副会
長職を引き受けていただき、必要に応じてアドバイスい
ただいた二村副会長にも深く感謝申し上げます。
　会長エレクトの時からいろいろと準備をして臨んだ一
年は、新型コロナによる例会中止もなく、各委員会の活
動もほぼ予定通り行えたのではないかと思います。
　例えば今年は久しぶり（４年ぶり）に吉田研修委員長
のもとファイアーサイドミーティングを4回も開催でき
ました。毎回まじめなミーティングに続いて興味深い余
興をご準備いただいて親睦を盛り上げていただきまし
た。ありがとうございました。また講師として貴重な体
験談をお話しいただいた先輩会員の皆様に改めて感謝申
し上げます。
　会員増強においては佐藤委員長のご努力が最後に実っ
て、６月に入って加治佐会員選考委員長の出番が続きま
したことを嬉しく思います。
　会場運営では小池委員長、野崎さん、平木さん、山田
和弘さんほかにしっかりと例会を仕切っていただき、楽
しい中にも品格のある例会ができたのではないかと思い
ます。
　また田中和茂プログラム委員長には歴史、文化、音楽
を含め幅広い卓話を計画していただきました。ありがと
うございました。
　親睦活動では亀井委員長を先頭に毎回趣向を凝らして
いただき、肩ひじ張らない和やかな雰囲気での親睦活動
を行っていただきました。限られた予算の中でのアイデ
アに感謝いたします。
　出席についてはＲＩのメークアップのルールが大幅に
緩和したこと、また新型コロナの影響でご自身の企業あ
るいは取引先の独自ルールで例会出席がかなわなかった
会員さんもおり、あまり踏み込んで出席を促せなかった
のが少し残念ですが、足立委員長のもと頑張っていただ
きました。
　ニコボックスは毎回加藤智弘委員長や中野副委員長、
山崎さんに受付ブースに陣取ってもらいご尽力いただき
ました。一年間ご苦労様でした。
　奉仕活動については、７月の社会奉仕委員会のウクラ
イナ支援事業に始まり、１２月の国際奉仕委員会のフィ
リピン訪問、また職業奉仕委員会の１月の山原さんの工
場訪問が行われました。さらに３月にかけて青少年委員
会によるＹＷＣＡとコラボによる外国籍子供のための補
助教材の完成、続く４月には皆さんの立会いの下、姉妹
クラブ提携の署名式を執り行うことができました。国際
奉仕委員会では財団のグローバル補助金を使って、現地
の小学生の視力矯正事業が進行しています。高田社会奉
仕委員長、長澤国際奉仕委員長、川崎同副委員長、山下
職業奉仕委員長、加藤久直青少年奉仕委員長および平木
前委員長、大変お世話になりました。また昨年４月から
米山奨学生ティエン君のカウンセラーとして田中知克さ
んにお世話になりました。
　その他の委員長の皆さんにも大変お世話になりまし
た。さらに中川さんはじめソングリーダーの皆さんにも
それなりの（！？）パフォーマンスで会場の雰囲気を和
ませていただき、ありがとうございました。
　今年は50周年を受けて、静かな1年ということでスター
トしましたが、これらの活動以外にももちろん、ゴルフ
同好会、麻雀同好会、クルマニアの会等々、いろいろな
親睦活動が行われました。また安井さん、近藤さん、谷
さん、加治佐さんお４名が本を出版されるという嬉しい
一年でした。もちろん谷さんの春の園遊会ご出席に続き、
二村副会長が黄綬褒章を受章されたことは本当に素晴ら
しく、名古屋和合ＲＣの歴史に新たな厚みが加わりました。
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寛容と多様性で親睦の輪を拡げよう！
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　個人的には、妻が７年前から悪性リンパ腫を患い、年々
体力が衰えている関係で、今は毎日フィリピン人のお手
伝いさんのお世話と週２回の訪問看護のお世話を受けて
います。毎晩７時以降と週末は、お手伝いさんはお休み
なので私が食事の世話や洗濯など行っています。そのた
め、なかなか皆さんとの親睦活動に参加できずに申し訳
なかったと思います。ただ車いすに乗って外出する彼女
の笑顔を見ると元気をもらいますし、私以外にも同様の
ご苦労をされている会員の方々がいらっしゃるので私も
頑張らなくてはと思いながらこの1年を過ごさせていた
だきました。
　最後にもう一度、この未熟者の会長のためにたくさん
の温かいご支援、ご協力を賜りましたことにこころより
深く感謝申し上げます。また事務局の皆さんにも深く感
謝申し上げます。ありがとうございました。

●２０２２～２０２３年度第１２回理事会
　（令和５年６月28日（水）17時～　　か茂免）

１、会計報告の件
２、その他

●２０２３～２０２４年度　新理事会
　（令和５年６月28日（水）17：30 ～　　か茂免）

１、2023 ～ 24年度予算の件
２、上期年会費請求の件
３、委員会組織図の件
４、行事予定の件
５、マスクリニート君休会の件（2024年６月末迄）
６、その他

●優良警察官表彰（社会奉仕委員会）
　本日、愛知県愛知警察署、天白警察署より地域社会
のためにご活躍くださる貴署員の皆様を当クラブ例会
にお招きし優良警察官の表彰を行いました。
　日頃のご苦労に対する感謝状と記念品を福田会長よ
り贈呈させていただきました。
・愛知県愛知警察署　土屋　寛朗 生活安全課 巡査長
　　　　　　　　　　岡井　陽一 地域課　　 巡査長
　　　　　　　　　　門出　圭吾 交通課　　 巡査長

・天白警察署　　　　二木　俊文 地域課 警部補
　　　　　　　　　　伊藤　泰弘 刑事課 警部補
　　　　　　　　　　島田　和巳 交通課 巡査部長

　例会報告
●第2432回例会　令和５年６月28日（水）曇　
●６月はロータリー親睦活動月間　
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席50名

　　　　　　　出席率67.57％　
●ゲスト紹介
　愛知警察署　甲斐　誉司署長
　天白警察署　杉原　基彦署長　
●ビジター紹介
　第5300地区Las Vegas WON クラブ
　　　　　　　　　　石田　裕貴君　
●ニコボックス
　「一年間大変お世話になりました。ありがとうございま

した！」
福田哲三会長、小栗正章幹事

　「福田会長、小栗幹事、各役員理事、今年1年お疲れ様
でした。次年度もご支援、ご協力、お願い致します。」

桑山卓也会長エレクト、内間三好副幹事
　「本年度最終例会です。一年間お疲れさまでした。」

山崎健而君、中野義識君、川﨑利男君、林　邦司君、
増田靖憲君、岩田玄知君、上野山　進君、野崎敏夫君、
髙坂康夫君、横井辰彦君、宮下幸二郎君、黒田史郎君、
丸山弘昭君、田尻幹夫君、山田和弘君、加治佐健二君、
平木聖三君、近藤東臣君、南舘哲也君、山本秀樹君、
岡田寛治君、中川真吾君、𠮷田正道君、亀井敏勝君、
平野太治君、小池康資君、山下寛高君、田中知克君、
石川一郎君、谷喜久郎君、相羽繁生君、桑山卓也君、
坪井和義君

　「私個人としては創立８００年世界最古の大学、サラマン
カ大学より特別国際功労賞を授賞しました。今年９月に
京都大学ノーベル賞の山中教授が授賞されます。みなさ
ん世の中は不思議なことがあります。先日、日本イベン
ト協会で広告特別賞を２部門授賞しました。中日広告賞
も２部門、愛知広告賞も２部門授賞しました。」

谷　喜久郎君
　「１年間ニコボックス委員長をやらせていただき皆さん

のご協力に感謝します。ありがとうございました。」
加藤智弘ニコボックス委員長

　　　　　本日のニコボックス　　  5件 　 101,000円
　　　　　　累　　　　　計　　　157件　1,480,000円

　小栗正章幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・６月28日（水）　
本日、新旧理事会を開催致します。
◎今年度　17：00～　
◎新年度　17：30～　
◎懇親会　18：00～
場所はか茂免（かもめ）です。
※今年度・次年度の役員及び理事の

ご出席をお願い致します。
※例会終了後の理事会はございません。

　次年度
　・７月19日（水）　納涼夜間例会　18時～　

場所は名古屋観光ホテルです。
※会場の都合により場所は名古屋観光ホテルになります。
※お昼の名古屋東急ホテルでの例会はございません。

　・８月２日（水）　ガバナー補佐訪問日
場所は名古屋観光ホテルです。

※会場の都合により場所は名古屋観光ホテルになります。
※名古屋東急ホテルでの例会はございません。
※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブアッセ

ンブリーを開催致します。
※理事及び役員各委員長、入会３年未満の新入会員

の皆さんのご出席をお願い致します。
　本日、ガバナー補佐訪問日とクラブアッセンブ

リーのご案内を配布しております。

　福田哲三会長挨拶
　いよいよ最後の例会となり
ました。あっと言う間の１年
だったような気がします。今
年は会場を名古屋東急ホテル
に変えてのスタートとなりま
したが、会員の皆さん並びに
ホテルの皆さんのご協力によ
りスムーズに運営できたので
はないかと思います。また会
場変更に際しては、銀行協会
さんならびにホテルオークラ
レストランさんに対して田中

正次元会長、山本秀樹元幹事から丁寧にご説明いただき
ました。「立つ鳥あとを濁さず」にご協力いただいたお
二人の労に深く感謝いたします。
　そしてまずは幹事の小栗さんには大変大変お世話にな
りました。大きいことから細かいことまでクラブの運営
についてしっかりとご対応いただきました。お陰様で私
はとても気楽に会長を務めることができました。改めて

幹事さんの存在の重要性を感じた次第です。本当にあり
がとうございました。
　また、業界の公務でご多忙にもかかわらず、快く副会
長職を引き受けていただき、必要に応じてアドバイスい
ただいた二村副会長にも深く感謝申し上げます。
　会長エレクトの時からいろいろと準備をして臨んだ一
年は、新型コロナによる例会中止もなく、各委員会の活
動もほぼ予定通り行えたのではないかと思います。
　例えば今年は久しぶり（４年ぶり）に吉田研修委員長
のもとファイアーサイドミーティングを4回も開催でき
ました。毎回まじめなミーティングに続いて興味深い余
興をご準備いただいて親睦を盛り上げていただきまし
た。ありがとうございました。また講師として貴重な体
験談をお話しいただいた先輩会員の皆様に改めて感謝申
し上げます。
　会員増強においては佐藤委員長のご努力が最後に実っ
て、６月に入って加治佐会員選考委員長の出番が続きま
したことを嬉しく思います。
　会場運営では小池委員長、野崎さん、平木さん、山田
和弘さんほかにしっかりと例会を仕切っていただき、楽
しい中にも品格のある例会ができたのではないかと思い
ます。
　また田中和茂プログラム委員長には歴史、文化、音楽
を含め幅広い卓話を計画していただきました。ありがと
うございました。
　親睦活動では亀井委員長を先頭に毎回趣向を凝らして
いただき、肩ひじ張らない和やかな雰囲気での親睦活動
を行っていただきました。限られた予算の中でのアイデ
アに感謝いたします。
　出席についてはＲＩのメークアップのルールが大幅に
緩和したこと、また新型コロナの影響でご自身の企業あ
るいは取引先の独自ルールで例会出席がかなわなかった
会員さんもおり、あまり踏み込んで出席を促せなかった
のが少し残念ですが、足立委員長のもと頑張っていただ
きました。
　ニコボックスは毎回加藤智弘委員長や中野副委員長、
山崎さんに受付ブースに陣取ってもらいご尽力いただき
ました。一年間ご苦労様でした。
　奉仕活動については、７月の社会奉仕委員会のウクラ
イナ支援事業に始まり、１２月の国際奉仕委員会のフィ
リピン訪問、また職業奉仕委員会の１月の山原さんの工
場訪問が行われました。さらに３月にかけて青少年委員
会によるＹＷＣＡとコラボによる外国籍子供のための補
助教材の完成、続く４月には皆さんの立会いの下、姉妹
クラブ提携の署名式を執り行うことができました。国際
奉仕委員会では財団のグローバル補助金を使って、現地
の小学生の視力矯正事業が進行しています。高田社会奉
仕委員長、長澤国際奉仕委員長、川崎同副委員長、山下
職業奉仕委員長、加藤久直青少年奉仕委員長および平木
前委員長、大変お世話になりました。また昨年４月から
米山奨学生ティエン君のカウンセラーとして田中知克さ
んにお世話になりました。
　その他の委員長の皆さんにも大変お世話になりまし
た。さらに中川さんはじめソングリーダーの皆さんにも
それなりの（！？）パフォーマンスで会場の雰囲気を和
ませていただき、ありがとうございました。
　今年は50周年を受けて、静かな1年ということでスター
トしましたが、これらの活動以外にももちろん、ゴルフ
同好会、麻雀同好会、クルマニアの会等々、いろいろな
親睦活動が行われました。また安井さん、近藤さん、谷
さん、加治佐さんお４名が本を出版されるという嬉しい
一年でした。もちろん谷さんの春の園遊会ご出席に続き、
二村副会長が黄綬褒章を受章されたことは本当に素晴ら
しく、名古屋和合ＲＣの歴史に新たな厚みが加わりました。
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